















Le mouvement social exemplaire a fait hier la démonstration que le président de la République et son gouvernement sont en échec. Au lieu de retirer leur projet, ils décident de passer en force en ayant recours au 49-3 devant l'Assemblée Nationale. L'intersyndicale mesure avec gravité la responsabilité que porte l'exécutif dans la crise sociale et politique qui découle de cette décision, véritable déni de démocratie.

Forte du soutien de la grande majorité de la population, mobilisée depuis des semaines, l'intersyndicale départementale continue à exiger le retrait de cette réforme en toute indépendance dans des actions calmes et déterminées. Elle décide de poursuivre mobilisation et appelle à des rassemblements syndicaux de proximité et à des actions ce week-end et jusqu'à la nouvelle grande journée de grèves et manifestations, jeudi 23 prochain.

CONTRE LE DÉNI DE DÉMOCRATIE, TOUTES ET TOUS EN GRÈVE ET EN MANIFESTATION ! **JEUDI 23 MARS**

10H30 Place Verdun à Pau Place Ste-Ursule à Bayonne **Carrivée Rond-point du Grand Basque)**